

taute el abaratamiento de la vivienda?

R.- En eso estamos de acuerdo y por lo mismo, se van a construir en los antiguos terrenos de RENFE 600 viviendas de Protección Oficial.

P.- Al ciudadano de a pie, le agrada la convivencia con las Fuerzas de Seguridad Locales ¿Por qué en lugar de patrullar a pie -cual se hacía antes- que daba seguridad a los vecinos/as, en la actualidad se hace el servicio en rápidos desplazamientos en automóvil? ¿No sería mejor visto, realizar estos servicios dividido en ambas formas?

R.- Por el crecimiento que está experimentando la ciudad y si queremos dar una cobertura completa es necesario que la Policía Local se mueva en coche porque así llega antes a los sitios en que es necesaria su presencia. Pero también es cierto que en el centro de la ciudad puede verse con asiduidad a la Policía Local patrullando a pie para mantener un contacto más directo con los ciudadanos.

P.- ¿Cómo es un día normal en la vida de nuestro Alcalde?

R.- Me levanto a las 7.30 horas de la mañana, desayuno, leo algunos pasajes de «El Quijote» y me dirijo al Ayuntamiento donde permanezco hasta las 14.00 horas manteniendo entrevistas, recibiendo visitas, en reunión con los Concejales o atendiendo diversos actos sociales y protocolarios. No tengo ninguna tarde libre, pues normalmente la dedico a visitar instituciones, o a atender compromisos sociales a los que estoy invitado como alcalde. Por lo mismo, llego tarde a casa, sin apenas tiempo para poder charlar con mi mujer y mis hijos.

P.- Permítanos penetrar en un pequeño rincón de su intimidad. Después de una larga jornada ¿se deleita escuchando música? ¿qué tipo le resulta de su agrado? ¿quiénes son sus compositores favoritos? ¿qué último libro ha leído o está leyendo actualmente?

R.- La música es una de mis pasiones, me encanta fundamentalmente la copla, los boleros y las rancheras, y me relaja enormemente tocar el violín con mi hija (algo que suelo hacer cuando el tiempo me lo permite).

En cuanto a la lectura como he dicho anteriormente, todos los días leo algunos pasajes de «El Quijote» (libro que tengo permanentemente en mi mesilla), pero actualmente estoy leyendo «Octubre, Octubre» de José Luis Sampedro.

Gracias, gracias, amigo Alcalde, nuestra espera ha tenido su compensación, NOSOTROS esperamos sepa disculparnos por haber distraído parte de su preciado tiempo de dedicación para nuestros convecinos, pero hay que pensar que acabamos de cumplir nuestro primer aniversario y con sólo un año de vida ... todo se nos puede perdonar.

M. de Morales

## UN PENSAMIENTO PROFUNDO

Yo recuerdo aquel ayer  
tan fuerte y grande que eras  
y hoy tu cuerpo en ruinas  
tu corazón apagado,  
tus ilusiones perdidas  
con las cuentas de los años,  
tu que formaste un hogar,  
que trabajaste sudando,  
que sufriste el dolor,  
que caminaste cansado,  
tu que has visto amanecer  
aquellos días nublados.  
tu que quisiste a tus hijos  
y cogías en tus brazos  
que ahora cuando lo piensas  
es un dolor apagado  
por que ya no eres aquel  
que todo fue acariciado  
la alegría y el dolor,  
el camino y el cansancio,  
ahora como ya no piensas  
te quedas arrinconado  
con la mente confundida  
mezclado lo bueno y lo malo  
que la vida te ha ofrecido  
y casi está borrado,  
ahora tú quisieras ver  
como ves mi protección  
unas manos que te ayudan  
a salir de tu rincón,  
y caminar hasta el fin  
de aquello que es tan buscado  
y ahora solo con dolor la vida  
nos va rasgando,  
que tu tristeza y mi amparo  
todo lo hago por amor  
con un amor entregado  
que sufría tu dolor  
pendiente de tus cuidados,  
que no salí de tu cama  
y te brindé mis cuidados  
que de noche no dormía  
de día siempre a tu lado.

PETRA SÁNCHEZ

Doña Petra Sánchez Fernández ha sido galar-donada con el primer premio de literatura en las fiestas de Santiago Apóstol de Ciudad Real. Petra tiene 75 años y reside en Ciudad Real.

La obra ganadora se titula: «Un pensamiento profundo» y fue escrita por la autora en los últimos momentos de la vida de su marido.